

La politique néo-libérale aggrave la crise déclenchée par le Covid-19



Bruno Rodríguez P  @BrunoRguezP · 2h

A consecuencia de la #COVID19, el comercio mundial será afectado entre un 13% y un 32% en el 2020.

La CEPAL además prevé que la tasa de desempleo en la región se ubique en torno al 11,5%.

Los enfoques neoliberales sólo ahondarán el problema y dañarán a los vulnerables.



La Havane, 4 août, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a souligné ce lundi dans un tweet que les politiques économiques néo-libérales ne feront qu'aggraver la crise déclenchée par le Covid-19.

Il a précisé que suite à la pandémie, le commerce mondial diminuera entre 13 et 32% en 2020 et il ajoute que la CEPAL, la Commission Economique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes prévoit une augmentation du taux de chômage dans la région à 11,5%.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/230546-la-politique-neo-liberale-aggrave-la-crise-declenchee-par-le-covid-19>



Radio Habana Cuba